



Nomos

Die Bedeutung der kulturellen, ökonomischen und politischen Differenz für europäisches Regieren



Das politische Europa

Differenz als Potential der Europäischen Union

Von Prof. Dr. Christine Landfried

3., aktualisierte Auflage 2020, 354 S., brosch., 49,- €
ISBN 978-3-8329-7360-5

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8329-7360-5

In dieser neuen und erweiterten Auflage steht die Krise des politischen Europas im Mittelpunkt. Es ist die These, dass kulturelle, ökonomische und politische Differenz ein positives wie negatives Potential für demokratisches Regieren in der EU sein kann. An den Beispielen der Eurokrise, des Brexits sowie der Sozial- und Verfassungspolitik wird untersucht, welche konkreten Folgen Differenz für europäisches Regieren hat. Auf der Basis der empirischen Analysen werden anschließend Vorschläge entwickelt, mit denen es gelin-

gen könnte, das positive Potential von Differenz zu nutzen und einen Weg aus der Krise zu finden. Die Autorin plädiert dafür, einen Konvent zur Neugründung der EU einzuberufen und aus den Fehlern des letzten Konventes zu lernen. Daher hat sie ausführliche Gespräche mit den Mitgliedern des Präsidiums des Verfassungskonventes geführt. Es wird in den Gesprächen deutlich, dass die Krise des politischen Europas nicht allein mit institutionellen Reformen zu bewältigen ist.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

The Impact of Cultural, Economic and Political Differences on European Governance



Das politische Europa

Differenz als Potential der Europäischen Union

By Prof. Dr. Christine Landfried

3rd, updated edition 2020, 354 pp., pb., € 49.00

ISBN 978-3-8329-7360-5

in German language

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8329-7360-5

This new and expanded edition of this book analyses the political crisis in the EU. It argues that cultural, economic and political differences can offer both positive and negative potential for democratic governance in Europe. What counts is the way in which actors deal with those differences. In case studies of the eurozone crisis, Brexit and social and constitutional policies, the book researches the concrete impact of difference on European governance. On the basis of these empirical analyses, it then develops ways in which

the EU can profit from the positive potential of difference and overcome the crisis. The author pleads for a convention in order for Europe to make a fresh start and learn from the mistakes made in the last convention on the future of the EU. To this end, the author interviewed the committee members of that convention. In these interviews, it becomes apparent that the EU crisis cannot be tackled with institutional reforms alone.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary